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REQUERIMENTO N.o 20{98
D
D
/

FERNANDOHARTMANN, Vereador desta Augusta Casa
de Leis) requer nos termos regimentais) que seja oficiado
ao Prefeito Municipal, Edson Schwarz, solicitando a
possibilidade de que envie a esta Casa, informações sobre
o cumprimento da Lei n.o 119f94, tendo em vista que os
rebaixamentos existentes na Avenida das Orquídeas foram
desfeitos- recentemente e até o presente momento não
foram refeitos, sendo ainda que esta administração não
realizou se quer, um rebaixamento conforme determina o
Artigo 1.0 da mencionada Lei.

Sala das Sessões, 02 de

F DOHARTMANN
Vereador - PSDB

JUSTIFICATIVA: Tendoé~vist.a a grande: dificuldade que os deficientes
físicos encontram paralocomóção nas vias públicas desté Município.
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Sala dasSessões, 07 desetembro de 1998
.' .

F ANDOHARTMANN
Vereador - PSDB


